



**Représentants des six ligues départementales ayant fonctionné pendant la période validée par le comité de normalisation de la Fédération camerounaise de football (Fécafoot), ils ont été élus mardi 27 novembre dernier.**

Il n'y avait pas que l'élection du président et des vice-présidents de la ligue régionale de football de l'Ouest à l'ordre du jour de l'assemblée générale extraordinaire de cette ligue tenue mardi 27 novembre dernier. Il y avait aussi le choix des délégués à l'assemblée fédérale ; mais surtout l'élection des membres du conseil d'administration de la ligue. Pendant les quatre prochaines années, la ligue départementale de la Mifi sera représentée par Samuel Wembe ; Tidjong, Someu, Tchaleu, Yérima et Kemetio représenteront respectivement celles de la Menoua, des Hauts-Plateaux, du Haut-Nkam, du Noun et des Bamboutos. Les ligues du Koung-Khi et du Ndé n'ont pas de représentants. Le comité de normalisation de la Fécafoot a constaté qu'elles n'ont pas régulièrement fonctionné pendant la période allant de 2011 à 2018.